
自分のターン

相手のターン

ゲームを始める前に
デッキ：各自50枚ちょうどのデッキを用意します。デッキに同じカードは3
枚までしか入れることができません（同じ名前でもカード番号が違う場合は
それぞれ3枚まで入れられます）。デッキをよくシャッフルし、ランダムに
なるようにしておきます。

❶
先攻後攻を決める：じゃんけんやサイコロ勝負などのランダムな方法で、
勝ったほうが先攻後攻の好きなほうを選びます。先攻プレイヤーは先にター
ンを始めるので、相手より先にアタックできるチャンスがありますが、第1
ターンに引ける枚数が1枚少ないという欠点もあります。

❷
カードを引く：どちらのプレイヤーも、デッキの1番上からカードを5枚引き
ます。引いた手札が気に入らない場合、1度だけ自分の手札をすべてデッキ
の一番下に好きな順番で置き、代わりに5枚のカードをデッキの上から引き
直すことができます（これをマリガンと言います）。

❸
ゲームスタート：すべての準備が終わったらゲームを開始します。先攻のプ
レイヤーから交互にターンを進めていきます。どちらかが勝利条件を満たし
たら、その瞬間にゲームが終了となります。❹

ドローフェイズ
デッキの1番上からカードを2枚引いて手札に加えます。ただし、先攻プレ
イヤーの第1ターンのみ1枚だけ引きます。カードを引くときにデッキが
0枚だった場合、敗北となります。

メインフェイズ ★
最初のメインフェイズと同じことができます。

エンドフェイズ
フォワードが受けているすべてのダメージをとりのぞき、ターン終了
時までの効果が終わります。ターンを進めているプレイヤーの手札が
6枚以上ある場合は、5枚になるようにカードを捨てます。

メインフェイズ ★
以下の行動を、好きな順で好きなだけ行なえます。
❶　キャラクターカードを出す
コストを支払い、キャラクターカードをフィールドに配置します。
フォワードは出た次のあなたのターンになるまでアタックや が必要
なアビリティの使用ができません。また、バックアップはダル状態で
フィールドに出ます。
❷　召喚獣を召喚する
コストを支払って召喚し、効果を解決したら即座にブレイクゾーンに
置かれます。相手のアビリティや召喚獣に割りこむことができます。
❸　キャラクターのアビリティを使う
コストを支払ってアクションアビリティとスペシャルアビリティを使
用できます。相手のアビリティや召喚獣に割りこむこともできます。

ドロ フ イズ

アクティブフェイズ
ダル（横向き）になっている、あ
なたのコントロールするキャラ
クターをすべてアクティブ（縦向
き）にします。このようにカードを
横にすることを「ダル」、縦にする
ことを「アクティブ」と呼びます。
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メインフ イズ ★

アタックフェイズ（右で説明）

※☆のあるフェイズ・ステップでは双方のプレイヤーがアビリティや召喚獣を使用できます。

アタックフェイズ ★

アタックする前に、召喚獣やアビリティを使用できる
ステップです。まずアタック側のプレイヤーが使用
し、次にブロック側が使用します。

アアア
ススス

アタック準備ステップ ★

ブロック側はアタックしてきたフォワードをブロック
するかどうか、ブロックするならどのフォワードです
るかを決定します。ブロックはアクティブ状態のフォ
ワードでしかできませんが、ブロックしたからといっ
てダル状態にはなりません。

ブ
す
るるる
ワワワ
て

ブロック指定ステップ ★

アタックするフォワードを1体指定して、ダル状態に
します。すでにダル状態のフォワードと、このターン
にフィールドに出たフォワードは指定できません。ま
た、同じフォワードは1ターンに1度しかアタックで
きません。
●パーティを組む
通常、キャラクターは1体でしかアタックできません
が、同じ属性のキャラクターはパーティーを組んで
いっせいにアタックすることができます（下の「パー
ティを組む」を参照）。
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アタック指定ステップ ★

アタックしたフォワードがブロックされなければ対
戦相手に1ダメージを与え、相手のデッキの1番上の
カードをダメージゾーンに表向きに置きます。この
ときめくったカードにEXバーストがあった場合、EX
バーストの効果を即座に解決します。ブロックされた
場合はフォワードどうしがお互いのパワーに等しいダ
メージを与えあいます。自身のパワー以上のダメージ
を受けたフォワードはブレイクされます。
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ダメージ解決ステップ

アタック
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・さらにアタックするならフェイズの最初に戻ります。
・これ以上アタックしないなら次のフェイズに移りま
す。

　同じ属性のフォワードは、2体以上でパーティーを組んでアタックする
ことができます。その場合、パワーを合計した1体のキャラクターのよう
に扱われるので、1体のフォワードに全員まとめてブロックされますし、ブ
ロックされなかった場合にプレイヤーに与えるダメージは、パーティーが
何体で構成されていても1点だけです。
　パーティでのアタックがブロックされた場合、ブロック側のフォワードに
パワーの合計分のダメージを与えます。ブロック側は、パーティーのフォ
ワードに自身のパワーに等しいダメージを好きなように振り分けます。
　なお、パーティーを組
んでいるフォワードの中
に先制攻撃を持ってい
るものがいたとしても、
参加しているすべての
キャラクターが先制攻
撃持ちでないかぎり、通
常と同じタイミングでダ
メージを与えます。

パワー11000の
キャラクター1体として
アタック

ダメージは1点

パーティ
アタック

さらに詳しいルールや最新情報に関してはこちらの公式サイトをチェック！

http://www.square-enix-shop.com/jp/sagacomp-tcg/

共通の能力

ヘイスト
ヘイストを持つフォワードは、フィールドに出たターンでも
アタックしたり、コストに を含むアビリティを使用したり
することができます。

先制攻撃

アタックやブロックをしたとき、相手より先にダメージを与
えることができます。これにより相手のフォワードをブレイ
クした場合、その相手はダメージを与えることができませ
ん。

ブレイブ

ブレイブを持つフォワードは、アタックしてもダル状態にな
りません。ただし、攻撃回数を増やすわけではないので、
1ターンに1度しか攻撃できないことには変わりありませ
ん。

レベル
アップ

対戦相手にダメージを与えるか対戦相手のコントロールす
るフォワードをブレイクしたとき、これをブレイクゾーンに
置き、同名のフォワードをデッキからサーチして、ダル状態
でフィールドに出すことができます。

リンク

フィールドに出たときに、「リンク」のあとに書かれている
属性の、コストが数字以下のフォワードを、コストを支払わ
ずに手札から出せます。「火(2)/氷(2)」のように属性が2
つ以上書かれている場合は、どれか1つだけ出せます。

ファイナルファンタジーTCGの能力

青魔法
手札にあるときに、青魔法のコストを支払ってこのカード
を捨てることで、書かれている効果が発動します。相手の
ターンでも、いつでも使えます。

ジョブ
チェンジ

コストを支払うと、ジョブチェンジの後ろの数字のコ
スト以下のバックアップを（通常はダル状態で）手札
から出せます。あなたのターンにしか使えません。

オーバー
ドライブ

フィールドに出す際に、オー
バードライブの後ろに書いて
あるコストを合わせて支払う
と、記載されている効果が追
加で発動します。

アシストを持つバックアッ
プがフィールドに出たとき、
これをブレイクゾーンに置
くことで効果が発動しま
す。ブレイクゾーンに置か
ないのなら、何も起きずに
フィールドに残ります。

アシスト

記載されているコストを払うこ
とで、これと同名のカード（違
うカード番号でもよい）をデッ
キからサーチし、フィールドに
出すことができます。あなた
のターンにしか使えません。

覚醒

軍神を持つ召喚獣を召喚する
際に、軍神の後ろにある( )内
のジョブを持つキャラクター1
体をブレイクゾーンに置くこと
で、軍神の召喚コストがその
キャラクターのコスト分だけ軽
くなります。0以下にはなりま
せん。

軍神

閃き
閃きを持つカードが手札にあるときに、コストを支払って
手札からこのカードを捨てると発動します。いつでも使う
ことができ、 アイコンがついています。

SaGaTCGの能力

パーティーアイコン
カード名の右にこの
(P)アイコンがある場
合、そのフォワード同
士は属性が違ってい
てもパーティーでア
タックできます。

Q
なくなった瞬間は負けにはなりません。なくなったあとにダメージを受けたり、カードを引
かなければならないときに引けなかったら、負けになります。

デッキがなくなったら負けですか？

Q
該当するカードを自分のデッキから1枚探し、相手に見せてから手札に加え、その後デッキ
をシャッフルすることです。該当のカードがあっても、「見つからなかった」ことにして手
札に加えなくてもかまいません。

「カードをサーチし、手札に加える」とは何ですか？
Q

いいえ、キャラクターをフィールドに出すことや、フィールドアビリティに対して割りこむ
ことはできません。また、EXバーストにも割りこみはできません。

キャラクターや陣形、アイテムなどをだすことに割り込む
ことはできますか？

Q
除外されたカードはフィールドでもブレイクゾーンでもなく、ゲームから取り除かれます。

「ゲームから除外する」とはどういうことですか？ Q
いいえ、EXバーストを使うかどうかは任意なので、使わなくてもかまいません。

EXバーストを持つカードがめくれたときは、必ず効果を
発動しなければなりませんか？

Q
いいえ、陣形の条件がなくなっても効果は残ります。また陣形は1枚だけしかフィールドに出
せませんが、フィールドに陣形が出ている場合には手札の陣形と入れ替えることができます。

キャラクターが5体必要な陣形を出したあと、キャラク
ターが4体に減ったら効果はなくなりますか？

Q
いいえ、アタックはあくまでプレイヤーに対してするもので、どのフォワードでブロックす
るか、あるいはブロックしないかの決定権はブロックする側にあります。

相手のフォワードをねらって攻撃できますか？

Q
対戦相手のアタックに対しては、同一のフォワードで何度でもブロックできます。ただし、
同一ターン中に与えられているダメージは蓄積されていくので、ブロックを繰り返すことで
パワーを超えるだけのダメージを受ければブレイクされてしまいます。なお、ブロックする
ときにパーティーを組むことはできません。

1体のフォワードは1ターンに1回しかアタックできません
が、ブロックも1回だけですか？

Q
ワッカの場合は「【カード名（ワッカ）】以外の【ジョブ（ガー
ド）】1枚をサーチし、手札に加えてもよい。」という部分だけを
解決します。

《ワッカ（12-114U）》のEXバース
トは、どの部分が発動するのですか？

ゲームの流れ キーワード能力

よくある質問と答え

パーティを組む
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